

《单词百科:twisting是什么意思?twisting怎么发音?twisting的解释和用法》

英语单词twisting是什么意思?twisting怎么读?twisting怎么发音?简答网为您整理了twisting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



twisting怎么读

twisting的读音:[tw st ɪŋ]

twisting的意思

- 1、n.翘曲，扭曲;
- 2、v.扭，搓，缠绕（ twist的现在分词 ）;
- 3、adj.缠绕的;曲折的;转动的;

twisting的相关词组

- 1、twist drill 麻花钻，螺旋钻;

- 2、twist and turn 迂回曲折，蜿蜒；坐立不安；
- 3、twist someone's arm （非正式）向...施加压力；
- 4、twist curled yarn 卷曲变形纱；
- 5、twist cop 走锭大管纱；

twisting的近义词

- 1、bendy adj.易弯曲的，柔韧的；
- 2、distortion n.扭曲，变形；失真，畸变；[心理学] 扭转；
- 3、force v.强迫；强行；把...强加给；用力推动；
- 4、meandering n.蜿蜒的河流，漫步，聊天；
- 5、rotation n.旋转，转动；轮流，循环；[农]轮作；[天]自转；

twisting的双语例句

- 1、The snake wrapped itself around her arm, twisting and turning.

蛇缠住了她的手臂，旋转着，扭动着。

- 2、After jumping about on the carpet and twisting the human frame into uncomfortable positions, I sat down at the breakfast table in an exhausted condition.

在地毯上乱跳一阵，并把身躯扭曲到令人不舒服的各种姿势以后，我在精疲力尽的情况下坐在早餐桌旁。

- 3、Crunches with a twisting motion (to hit obliques) are excellent.

做仰卧起坐时加上 转体 动作更好。

- 4、You'll have a sense of warmth (coldness) while I'm twisting the needle.

我行针时，您会有一种触电样的感觉。

- 5、Romantic chateaux and castles overlook the river's twisting course.

富有浪漫气息的庄园和城堡俯瞰着蜿蜒的河道。

6、The sweet peas are twisting up the canes.

香豌豆沿向上蔓生。

7、The rhododendrons encroached ever more on the twisting drive.

越来越多的杜鹃花长到了蜿蜒的车道上。

8、A water snake glided smoothly up the pool, twisting its periscope head from side to side.

一条水蛇蜿蜒到水潭来，扭伸着头，把它象潜望镜似的摆来摆去。

9、She was staring down at her hands, twisting the ring on her finger.

她低头盯着双手，转动手指上的戒指。

10、That fidgety girl keeps twisting her fingers and shaking her feet.

那个坐立不安的女孩不断地扭著指头晃动著脚。

11、Care is needed when loading the roll to prevent twisting or kinking the film.

装胶卷时要小心，别使胶片扭结。

12、Sewing threads are made by twisting single yarns together to form a stronger thread.

缝纫线是由几股纱线合在一起纺成一股更加牢固的线。

13、The old peasant is twisting pieces of straw into a rope.

这位老农民正把稻草搓成绳子。

14、Drill pipe nondestructive examinations are significant to prevent drill pipe leaking and twisting off.

进行钻杆管体探伤对防止钻杆刺漏及断裂事故的发生具有十分重要的意义。

15、They brought him out of the hills over the twisting narrow passes.

他们沿着蜿蜒的羊肠小道把他从山里送了出来。

16、Those children have been twisting the wreath off again.

那些孩子又把花冠扭了下来.

17、I spent a whole day with his words twisting and turning in my mind.

我花了整整一天,他的曲折和转折词在我的脑海.

18、I didn't say that! You're twisting my words around!

我没那么说! 你歪曲我说的话.

以上是简答网为您整理的twisting怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于twisti

ng的用法、twisting的释义、t

wisting的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/twisting>

